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КАК НА РУБЛЕВКЕ 
ДОСТИЧЬ ОХВАТА ЦЕЛЕВОЙ 
АУДИТОРИИ 
НА 99,9%?
ВКЛАДКА РЕКЛАМНЫХ МАТЕРИАЛОВ 
В ТИРАЖ НАШЕЙ ГАЗЕТЫ.
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ОДИНЦОВЦЫ!
НЕ ПРОМЕНЯЙТЕ СВОЕ 
ЛИЦО НА 
ЧУЖУЮ МАСКУ!

стр. 3



2 №45(76), ноябрь 2004 годаВЫБОРЫ

В  Одинцовском Ледовом 
Дворце провела трени-
ровочные сборы  хоккей-
ная команда “Ак Барс”. 
Известно, что недавно 
она приобрела новых 
игроков, теперь в ее 
составе такие звезды, 
как Дариуш Каспарайтис, 
Алексей Ковалев, 
Николай Хабибуллин. 
Корреспонденту 
“ОДИНЦОВСКОЙ НЕ-
ДЕЛИ” удалось погово-

рить с главным тренером 
“Ак Барса”, заслуженным 
мастером спорта, чемпи-
оном мира и Олимпийских 
игр Зинатулой 
Билялетдиновым.

- Зинатула Хайдярович, как 
вам нравится тренироваться в 
Одинцове?

- Здесь, в Ледовом Дворце, 
прекрасные условия, мы очень 
всем довольны: лед, гостини-
ца, питание - все на высшем 
уровне. Вообще, надо заметить, 
в Одинцове очень активно зани-

маются развитием спорта, и хок-
кея в частности. Я знаю, что в 
13 школе создан спецкласс, а в 
15 детском саду создана группа 
детей, которые занимаются в хок-
кейной школе им.В.В.Тихонова. 
Знаю также, что здешняя адми-
нистрация уделяет особое вни-
мание детям из малообеспечен-
ных семей, выделяет им форму. 
Это - здорово, ведь спорт это не 
только здоровье, он уводит детей 
с улиц, где они неизвестно чем 
занимаются.

- Скажите, пожалуйста, 
почему, по-вашему, такие име-
нитые и дорогие игроки едут 

сейчас в Россию?
- Сейчас в НХЛ локаут, это 

известно. А хоккеисты хотят 
играть - это их жизнь, работа. 
Поэтому многие игроки сейчас 
едут в свои страны и играют 
там.

- Зинатула Хайдярович, вы 
можете сейчас спрогнозировать, 
какие команды будут реально 
сражаться за первое место в чем-
пионате России?

- Мне не хотелось бы сей-
час делать какие-то прогнозы. 
Время покажет.                                                            

Елена НИКИФОРОВА   

Роман Полянский, аспирант
У нас появилась возможность для проведения разнообразного досуга. И 

потусоваться есть где, и спортом заняться. Но все же не хватает настоящего 
молодежного центра, чтобы и пообщаться с пользой, посидеть в интернет-
кафе,  а потом повеселиться.  Слышал, что Гладышев уже начал его строить. 
Если так, то просто здорово. 

Но самое главное, что он дает дорогу молодым и способным. Хочу рабо-
тать не в Москве, а у себя в районе. С Гладышевым это реально Хочу, чтобы 
была реализована его программа помощи молодым семьям. Для нас это очень 
важно. Однозначно, буду добиваться, чтобы он продолжил свою работу в 
качестве главы района. Я в этом заинтересован.

Алла Белова, студентка 
Александр Георгиевич - простой и понятный. Он не начальник эдакий, а 

человек доступный и открытый.  Это, думаю, потому, что он с одной стороны 
опытный, с другой стороны еще, простите, совсем не старый. Он много сделал 
для того, чтобы мы могли гордиться своим районом. Когда ко мне приезжают 
однокурсники-москвичи, даже они отмечают, какой у нас современный, хоро-
ший город.  Александр Георгиевич заверил меня на встрече, что наш роддом 
и больницу он обязательно сделает даже лучше, чем Перхушковскую . Я ему 
верю, потому что он всегда за свои слова отвечает.  А еще мне жаль, что когда 
я поступала в институт, у нас еще не было Одинцовского гуманитарного уни-
верситета. Поступала бы сюда. Но возможно, буду поступать в аспирантуру 
нашего университета или получать второе высшее образование. 

Виталий Бирюков, молодой специалист 
 Когда Гладышев задумал создать Одинцовский Университет, он  встречался 

с молодежью, советовался с нами. На одну из таких встреч попал и я. И увидел, 
что его по-настоящему интересует наше мнение. Не только по вопросу универ-
ситета, но и по всем вопросам, касающимся молодежи. Я не видел, чтобы кто-то 
из руководителей так внимательно относился к нам и, главное, реализовывал 
наши предложения. Он действительно нас слышит и понимает, и делает то, что 
для молодежи нужно. Он всегда был за нас. Мы тоже - за него.

ВМЕСТЕ МЫ СМОЖЕМ ВСЁ!
«Одинцово - город-красавец. 

Это самый уютный, самый кра-
сивый, самый ухоженный город 
не только в Московской области, 
но и во всей стране. Одинцовский 
район является одним из флагма-
нов по экономическим и социаль-
ным показателям Подмосковья. 
Спасибо главе района, его коман-
де за то, что делают так много 
хорошего, доброго».

Герой Советского Союза
Борис Громов

«В Одинцове, и главное, во 
всех других городах и поселках 
нашего района предстоит сделать 
еще очень многое. Через три-
четыре года все они станут по-
настоящему благоустроенными, 
удобными для жизни.»

Александр Гладышев

Виктор Григорьевич Куренцов, олимпийский чемпион по тяжелой атлетике:
Я многие годы отдал спорту и так же много лет знаю и дружу с 

Александром Гладышевым, работал с ним. Одинцово - это волейбольная 
«мекка» Подмосковья. Наши команды -  мужская «Искра» и женская «Заречье-
Одинцово» - сегодня в лидерах отечественного волейбола. 

Но за спортом высоких достижений не забыт и массовый детский спорт. 
Каждый второй школьник занимается спортом. Ежегодно открываются новые 
спортивные школы. Только в последние годы построено более ста спортивно-
игровых площадок. Культивируется плавание, лыжные гонки, маунтинбайк 
(горный велосипед), волейбол, софтбол. В Старом городке есть замечательная 
спортшкола, где занимаются спортивной акробатикой. Есть еще спортшколы 
по фехтованию, боксу, единоборствам, футболу, Муниципальный детский 
центр хоккея и фигурного катания. Если это не заслуга Гладышева, то чья?

Нам могут позавидовать почти все регионы России, там все эти годы 
спортшколы закрывались тысячами, а в Одинцове открывались новые.  
И перспективы самые светлые. Это я говорю, как профессионал.

Ирина Петровна Веременникова, заместитель директора Одинцовского 
лицея № 10 по воспитательной работе, победитель конкурса «Педагог района», 
лауреат конкурса «Педагог Подмосковья-2001», учитель высшей категории:

- Очень обидно слышать высказывания некоторых о том, что у нас в 
районе все плохо и неправильно. Такие заявления делают люди, явно далекие 
от жизни района.

В успехах наших учеников, в достойной жизни работающих в районе 
педагогов - немалая заслуга Александра Георгиевича Гладышева. Как и мы, 
он желает видеть подрастающее поколение счастливым и создает все необ-
ходимые для этого условия. Опять же, обидно слышать, что кто-то против 
университета в Одинцове. В этом учебном году у нас в лицее - один одиннад-
цатый класс, и практически все из него мечтают поступить в Одинцовский 
университет. 

Татьяна Петровна Карасева, заведующая 2-м терапевтическим отделением 
поликлиники № 1 Центральной районной больницы:

Реализация идеи Гладышева - Одинцовского Экополиса - должна в корне 
изменить отношение человека к собственному здоровью. И нам, врачам, 
теперь работать стало интереснее. Яснее видны перспективы в развитии 
здравоохранения. Только за последнее время в районе открыто несколько 
лечебно-восстановительных учреждений, оснащенных самой современной 
техникой. Это - Перхушковская больница, филиал Голицынской поли-
клиники, фельдшерско-акушерский пункт в Немчинове, амбулатория в 
Ершове, геронтологический центр в Ромашкове, отделение гемодиализа в 
ЦРБ. Проводится капитальный ремонт в отделении неврологии ЦРБ, в нашей 
и детской поликлиниках.

Руководством района выделяются немалые денежные средства на обес-
печение льготников бесплатными препаратами, гораздо больше, чем в других 
районах Подмосковья. А сколько есть задумок на ближайшую перспективу! 
Только бы ничего не помешало сбыться планам.

Лидия Александровна КЕБИКОВА. Пенсионерка, инвалид труда.
Истинным руководителем считается всегда и везде тот, кто уважает и обе-

регает старость и растит, лелеет молодость. Александр Георгиевич Гладышев 
– именно такой человек. Он сохранил для нас льготы. И с ним мы, ветераны, 
пенсионеры никогда не были брошены на произвол судьбы, как многие  ста-
рики в других районах страны. Я сейчас не работаю, практически прикована к 
постели. Но слежу за всем, что происходит в стране. Если бы везде власть так 
работала для людей, как у нас, то мы все  жили бы намного лучше. 

Я вижу, что Гладышев помогает растить  молодое, здоровое поколение.
Дай ему Бог здоровья и сил, чтобы сделать все, что задумано. Помочь ему,  

к сожалению, могу только вот словами. Но хочу, чтобы он знал - мы его ни на 
кого не променяем.

                                  (Из письма на 8 страницах)

«Весьма отрадно сознавать, что Одинцовский район 
динамично развивается и строится, а его жители не 
забывают о своих духовных и исторических корнях, 
чтят исконные православные традиции. Мне хотелось 
бы выразить благодарность главе Одинцовского района 
Александру Гладышеву за его большие труды в восста-
новлении порушенных святынь. Порой в районе делается 
просто невероятное. Желаю светскому и духовному руко-
водству, всем жителям района  крепости сил, процвета-
ния и успехов в дальнейших трудах на благо родной земли 
и всей России».

Патриарх Московский 
и всея Руси Алексий II

Возможность бесплатной публикации предоставлена кандидату на должность Главы муниципального образования «Одинцовский район 
Московской области» Гладышеву А. Г.



УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ 
ОДИНЦОВСКОГО РАЙОНА!

 
Признаюсь вам сразу и честно. 

Я человек достаточно амбициоз-
ный, но далеко не безрассудный. 
Многого и сам достиг в профес-
сии и бизнесе, а потому посчитал, 
что следующий жизненный шаг, 
на этот раз к политической карье-
ре, не покажется окружающим уж 
слишком нескромным и немоти-
вированным. Но, принимая реше-
ние об участии в выборах главы 
Одинцовского района, сразу поло-
жил на одну чашу весов свою поли-
тическую неопытность, а также 
отсутствие известности и узнава-
емости, без которых немыслим 
публичный политик. На «другой 
чаше» оказалось как раз желание 
все это (опыт и хотя бы начальную 
известность) получить. Тем более, в 
таком продвинутом в социальном, 
экономическом и политическом  
отношениях районе, как знамени-
тый Одинцовский. В таком интел-
лигентном и высококультурном, 
лучшем районе Подмосковья по 
многим показателям. Уж здесь-то - 
в дружественном окружении более 
опытных и заслуженных оппонен-
тов (иных, как я полагал, на этих 
выборах и появиться не может), 
авторитетных и известных всей 
области (а то и всей России) - я при 
их «отеческом» ко мне снисхожде-
нии опыта ведения предвыборной 
борьбы и наберусь. И хоть как-то 
«прозвучу», известность какую-то 
получу рядом с ними. Чего уж тут 
скрывать. 

Приходилось, конечно, 
наблюдать многие предвыборные 
кампании разных уровней. Видел, 
как сквозь горнило испытаний и 
незаслуженных оскорблений про-
шли и наш президент Владимир 
Путин, и  мэр Юрий Лужков, и наш 
губернатор Борис Громов. Все мы 
помним, как заслуженного и всеми 
уважаемого Евгения Примакова 
ежедневно «укладывали» на теле-
визионный операционный стол. 
Как Юрия Михайловича обвиня-
ли в убийствах и мафиозности, а 
Бориса Всеволодовича - чуть ли не 
в создании наркокартеля и органи-
зованного преступного сообщества 
из бывших афганцев. 

Теплилась все-таки надежда, 
что эти мужики последними хлеб-

нули постперестроечного лиха. Что 
пережила Россия «демократичес-
кий» потоп грязных предвыбор-
ных технологий. Что участники 
одинцовских предвыборных бата-
лий готовы соблюдать приличия в 
отношении  друг к другу и уважать 
избирателей.

Надежда умерла с первой 
серией громких, но однообразных 
своей тенденциозностью сооб-
щений СМИ о «неожиданном и 
не предвыборном» интересе к 
Одинцовскому району со стороны 
прокуратуры. Даже «варягам», как 
называют неодинцовских кандида-
тов в одинцовской прессе, понятен 
и очевиден заказной мотив таких 
мероприятий.  

Или у кого-либо из канди-
датов вызывают сомнения умс-
твенные способности жителей 
Одинцовского района?  Если нет, 
то почему агиткампании самых 
шумных претендентов, выстроен-
ные под копирку, рассчитаны слов-
но бы на слепоглухих и плохо сооб-
ражающих избирателей?  Вместо 
честного поединка, избрана так-
тика плевков из-за угла и облива-
ния помоями друг друга. А точнее, 
одного - главного претендента. 

По-прежнему в ходу попытки 
заработать авторитет на критике 
того, что не тобой сделано. Слухи, 
сплетни, методы манипулирования 
избирателями и, конечно, сладкие 
предвыборные обещания. Заведомо 
невыполнимые. Это просто  бес-
совестно  - обманывать стариков, 
суля им мифическое повышение 
пенсий, бесплатные лекарства и 
продукты. Разве не жестокость и 
лицемерие - обещать всем и каждо-
му новые квартиры, обнадеживать 
людей мгновенным решением всех 
районных проблем. Мол, толь-
ко проголосуйте за Панина или 
Алксниса (что по мотивам и зада-
чам их совместной предвыборной 
борьбы - одно и то же, плюс кан-
дидат Мухин) и сразу после выбо-
ров заживете счастливо и богато! 
На березах одинцовских будут 
расти бананы, климат станет как 
на Кипре и «возрожденный» район 
станет раем  на зависть всем осталь-
ным гражданам нашей необъятной 
Родины.  И уж конечно, «новая 
власть» не потянет за собой много-
численных непристроенных родс-
твенников, друзей и знакомых. Не 

захочет вернуть немалые деньги, 
потраченные на избирательную 
кампанию. Не займется переделом 
собственности и решением своих 
личных проблем.     

И все же я собираюсь прой-
ти предвыборную кампанию до 
конца. Буду бороться за каждый 
ваш голос, как за подтверждение 
деловой и личной состоятельности. 
Но еще более хочется, чтобы ваша 
оценка была объективной. Именно 
поэтому я не могу ради полити-
ческого успеха пойти на сделку с 
совестью. 

Не могу, как бы ни хотелось, 
утверждать, что сейчас, сегодня 
смогу добиться более высоких пока-
зателей экономического и соци-
ального развития Одинцовского 
района. 

Я не могу предложить про-
грамму перспективного разви-
тия района более продуманную и 
обоснованную, нежели програм-
ма, представленная кандидатом 
Гладышевым. Не из-за недостатка 
личного хозяйственного и пред-
принимательского опыта. А по 
сугубо объективным, экономичес-
ким причинам. 

Солидарен с теми кандидата-
ми, которые высоко оценивают 
все сделанное за последние годы 
в Одинцовском районе. И, несом-
ненно,  любому победившему на 
выборах  нужно продолжить сде-
ланное и начатое, взяв за основу 
именно перспективный детальный 
план, предложенный Гладышевым. 
Такова объективная реальность.

Я не готов превратить 
Одинцовский район в полигон 
удовлетворения своекорыстных 
интересов. Или непомерных поли-
тических амбиций. В отличие от 
Алксниса, я не готов наблюдать, 
как Одинцовский район будут пре-
вращать в некую «особую федераль-
ную зону для богатых» с параллель-
ным переделом районных земель. 
Как заявил он «Московским ново-
стям», с этим поистине захватни-
ческим планом его ознакомили то 
ли в администрации Президента, 
то ли в управлении делами (одного 
Алксниса посвятили, как единс-
твенного, видимо, независимого 
кандидата!).  

Как этому можно будет проти-

востоять, пока не знаю. Гладышев 
знает. Именно мой главный оппо-
нент вышел в Правительство 
РФ с инициативой придания 
Одинцовскому району статуса при-
родоохранной территории. Так что 
выбор будущего Одинцовского 
района как территории пока еще за 
избирателями. За вами.

Тем более, что я лично поче-
му-то мало доверяю нынешней 
лояльности Алксниса к Кремлю. 
Его сегодняшняя предвыборная 
послушность завтра непременно 
выльется в новые политические 
страсти свойственного ему улич-
но-митингового формата. Только 
заложниками его бесконечной 
борьбы с «правящим режимом» на 
этот раз станут не малочисленные 
члены какой-нибудь маргинальной 
партии, а все жители Одинцовского 
района. 

Алкснис уже теперь утром 
говорит одно, а вечером - другое. 
То он согласен статистом быть 
по поручению Кремля, то обе-
щает всех (включая губернато-
ра и президента) посылать куда 
подальше за Рублевское шоссе... 
Последовательный реалист и 
законник! 

Впрочем, чего еще ожидать 
от «профессионального борца-
государственника» с имперскими 
замашками и полугодовым опытом 
хозяйственной работы. Семь меся-
цев числился замом по ЧС в штат-
ном расписании администрации 
города Жуковского. Никаких ЧС и 
ЧП не случилось за время работы 
Алксниса. 

Кроме убийства мэра 
Жуковского. 

Нельзя всерьез относиться и к 
безответственным, популистским 
и крайне некорректным к тому 
же заявлениям и обещаниям кан-
дидата Панина. Да простит меня 
коллега по выборам, но половина 
его агитационных слоганов взята 
из Интернета, а вторая половина 
- списана у «ненавистного» и глав-
ного оппонента. Если бы не оче-
видная агрессивность предвыбор-
ной кампании Панина, то можно 
бы было расценить его участие в 
одинцовских выборах, как некое 
желание внести веселую динамику 
в «скучное» мероприятие. 

Уж никак не Алкснису с его 
политическим воспитанником 
Паниным и с двигающимся в их 
фарватере Мухиным учить один-
цовцев жизни и совестить район-
ную власть. 

Я не готов в условиях неверо-
ятного, неприкрытого и неспра-
ведливого, по моему твердому 
мнению, силового давления на 
очевидного лидера предвыборной 
гонки воспользоваться ТАКОЙ 
ПОБЕДОЙ над Гладышевым и 
жителями Одинцовского райо-
на. Такого «куска пирога» голо-
сов избирателей не хотят, как мне 
кажется, большинство кандидатов 
- участников одинцовских выборов 
2004 года. 

Политический успех приходит 
и уходит. И снова придет, даст Бог 
и избиратели. Сложнее, если тебя 
узнают и запомнят как политичес-
кого мародера. Попытаться втис-
нуться в кресло главы Одинцовского 
района на дискредитации предшес-
твенника (или умело воспользовав-
шись такой ситуацией) - весьма 
этически сомнительное, как мне 
кажется, желание.   

Наверное, я не в силах изме-
нить эти предвыборные тенденции. 
Но в силах и имею на то желание 
- не дать расползтись и растиражи-
роваться лжи. 

Не с моей помощью кто-то 
будет морочить голову одинцовс-
ким избирателям. 

А если искренне и по-простому, 
то мой вам совет, одинцовцы. 

Грязная предвыборная шумиха 
в прессе закончится, уверяю вас, на 
следующий день после выборов. А о 
вашем районе как была, так и оста-
нется в Подмосковье и России хоро-
шая громкая слава. 

Есть у вас добрые традиции, 
богатый опыт и замечательные планы 
на будущее. У Одинцовского района 
давно есть свое достойное лицо. 

Так не променяйте его на чью-то 
чужую маску.

Я благодарен одинцовцам за 
терпеливое и дружелюбное  внима-
ние. А коллегам по предвыборной 
кампании - за опыт. Уже богатый и 
очень разный.
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КАРАВАЙ ДЛЯ БЛАГОДАТНОЙ СВАДЬБЫ

Возможность бесплатной публикации предоставлена кандидату на долж-
ность Главы муниципального образования «Одинцовский район Московской облас-
ти» Плодистому А. Б.

В редакцию нашей газеты обратилась 
жительница города по имени Ирина 
- сотрудник службы  доставки пенсий 
на дом пожилым гражданам. Она была 
весьма озадачена рекомендацией 
Комитета соцзащиты, которая 
заключалась в целесообразности 
оформления сберегательных 
книжек (для перечисления на них 
предстоящей в следующем году 
единой денежной выплаты)  теми 
гражданами, которые по причине 
возраста и состояния здоровья 
получают пенсию на дому. «Насколько 
это необходимо для немощных  
стариков, которые не в состоянии 
добраться до банка? - спрашивает 
наша читательница, - не проще ли 
приносить денежную выплату им на 
дом вместе с пенсией?»

 За комментарием по данному вопросу 
«ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ» обратилась к ком-
петентным лицам.

Людмила Полесская, начальник Управления 
Государственного пенсионного фонда №5 ГУ 
ПФ по Москве и Московской области:

- Те категории льготников, которым  пре-
дусмотрена выплата (ЕДВ) из федерального бюд-
жета и которые получают пенсию по линии 
Управления Пенсионного фонда, будут получать 
выплаты вместе с пенсией. Тем, кто получа-
ет пенсию ныне в сберкассе, выдача единой 
денежной выплаты будет осуществляться через 
сберкассу. Те же, кто сейчас получает пенсию на 
доставочном участке или на дому, соответствен-
но, и ЕДВ будет получать таким же способом.

А льготники, которые финансируются субъ-
ектом Федерации (то есть которым предусмотре-
на компенсация из бюджета Московской облас-
ти),  будут получать выплаты из Комитета соци-
альной защиты населения. Для этих граждан и 
предусмотрена вышеуказанная рекомендация. 

 Ольга Сергеева, председатель Комитета 
социальной защиты населения Одинцовского 
района:

- Данная рекомендация обусловлена тем, 
что Комитет социальной защиты, который и 

будет в недалеком будущем обеспечивать реа-
лизацию единой денежной выплаты различным 
категориям льготников, финансируемым из 
бюджета Московской области, не обладает спе-
циальной службой доставки денежных средств 
на дом. Определенное неудобство в этом есть 
для тех граждан, которые не в состоянии само-
стоятельно придти в сберкассу для получения 
выплаты. Однако есть альтернативный способ  
решения этой проблемы: их доверенные лица 
могут открыть счет на их имя в «Одинбанке» и 
завести там пластиковые карты, по которым они 
смогут получать денежные выплаты. Эта кар-
точка гораздо удобнее сберкнижки, поскольку 
пользование сберкнижкой требует личного  при-
сутствия ее владельца или наличия довереннос-
ти, которую доверенное лицо может оформить 
только при условии присутствия владельца сбер-
книжки. А для оформления пластиковой карты 
при обращении в «Одинбанк» необходимо лишь 
наличие паспорта недееспособного льготника у 
представителя последнего и знание кода карты. 
Все необходимые уточнения по данному вопро-
су интересующиеся граждане могут получить в 
отделении «Одинбанка».

Елена МОРОЗ
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РЕБУСЫ
ВЕРХОВНЫЙ СУД РФ 
ЗАСТАВИТ УВАЖАТЬ 
СВОБОДУ СЛОВА
Пленум Верховного Суда России готовит к принятию 
постановление, которое разъяснит нижестоящим 
судам необходимость уважать свободу слова. Об 
этом сообщила газета “Время новостей”. 

Проект документа разработан научно-консультационным 
советом при Верховном Суде. Председатель ВС Вячеслав Лебедев 
заявил на днях, что предыдущее разъяснение, датированное 1994 
годом, устарело, и новый документ может быть принят в ближай-
шие два месяца. 

В соответствии с проектом, при рассмотрении дел о защите 
чести и достоинства суды не смогут обязать СМИ наряду с опро-
вержением ложной информации приносить извинения, а также 
должны будут штрафовать журналистов лишь за распространение 
не соответствующих истине фактов, но никак не за высказанное 
автором мнение. В целом, от нижестоящих судов ВС потребует 
“большего уважения к профессиональным интересам СМИ”. 

Наряду с этим СМИ будут держать ответ за анонимные пуб-
ликации. В документе говорится, что право на защиту остается и 
в том случае, если невозможно установить лицо, распространив-
шее порочащие сведения. 

Немаловажным пунктом документа является предложение 
ВС лишить арбитражные суды исключительного права рассмот-
рения споров о деловой репутации. Подобным правом будут 
наделены некоммерческие организации, частные лица и СМИ и 
суды общей юрисдикции. 

По мнению секретаря Союза журналистов Михаила 
Федотова, документ является значительным шагом вперед по 
пути приведения российской судебной практики в соответствие с 
практикой Европейского суда по правам человека. 

За последние два месяца на 
страницах «ОДИНЦОВСКОЙ 
НЕДЕЛИ» («ОН») на меня 
было вылито много грязи, 
причем отдельными 
недобросовестными 
журналистами данного 
издания целенаправленно 
искажалась моя позиция. 
Но я не буду утомлять 
читателей разбором этой 
ситуации, тем более, что 
мной уже подготовлены 
два заявления: одно в суд 
по факту нанесения мне 
серьезного морального 
ущерба клеветническими 
публикациями в 
«ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛЕ» 
и второе в прокуратуру с 
требованием возбуждения 
уголовного дела по факту 
клеветы в мой адрес, опять 
же в «ОДИНЦОВСКОЙ 
НЕДЕЛЕ».

Особый ажиотаж присутствовал 
в публикациях «ОН», посвященных 
Одинцовскому гуманитарному уни-
верситету (ОГУ). С точкой зрения 
моих оппонентов вы, уважаемые 
читатели, уже ознакомились, теперь 
предлагаю познакомиться с моей.

Представим гипотетическую 
ситуацию, когда в крупную бизнес-
структуру в Москве, кстати, в кото-
рой персоналу платят очень хоро-
шую зарплату, приходят наниматься 
на работу два молодых человека. У 
одного из них диплом об окончании 
МГУ, а у второго - ОГУ. Вопрос на 
«засыпку»: «Кого из них, при прочих 
равных условиях примут на работу?». 
Очень надеюсь, что для большинства 
читателей ответ очевиден. 

Во все времена престиж учебного 
заведения являлся одним из главных 
залогов успешной деловой карьеры   
молодого специалиста. Названия 
ВУЗов - МГУ, Бауманский институт, 
МГИМО, Физтех, да и некоторых 
других, уже сами по себе свидетельс-

твовали о высоком качестве подготов-
ки и профессионализме обладателей 
дипломов столь уважаемых учреж-
дений. Именно поэтому стремление 
получить образование в этих престиж-
ных ВУЗах было неотъемлемой чер-
той людей, стремящихся добиться в 
жизни многого. 

За последние пятнадцать лет в 
сфере образования произошли кар-
динальные изменения. Наряду с госу-
дарственными  ВУЗами в России поя-
вилось огромное количество высших 
учебных заведений, учредителями 
которых выступали и частные лица, и 
бизнес-структуры, и различные орга-
ны власти.

Вот и в Одинцово по инициативе 
Главы района А.Г.Гладышева несколь-
ко лет назад было принято решение 
открыть первый в России муниципаль-
ный университет. Обосновывалось это 
двумя аргументами. 

Первый - наши дети будут полу-
чать государственные дипломы о 
высшем образовании в Одинцово, им 
не придется ездить на электричке в 
Москву. Второй - образование в ОГУ 
будет бесплатным.

В строительство ОГУ были вло-
жены десятки миллионов рублей, и 
чем ближе приближались выборы 
2004 года, тем активнее шла рабо-
та. А.Г.Гладышеву настолько хотелось 
открыть университет к дню выборов 
Главы района 19 декабря, что ради 
этого он пошел на серьезное наруше-
ние закона, набрав в сентябре 2004 
года первых студентов при отсутствии 
у ОГУ лицензии. 

Дело в том, что образовательная 
деятельность требует обязательно-
го лицензирования, т.е. получения у 
государственных структур разреше-
ния на это. Учиться в ВУЗе, у кото-
рого отсутствует лицензия, то же,  что 
лечиться в медицинском учреждении, 
которому это не разрешено. Это то же, 
что вкладывать свои деньги в само-
пальный  банк под названием «Рога 
и копыта», у которого отсутствуют 
регистрационные документы.

Согласно Федерального закона 
«Об образовании» ведение образо-

вательной деятельности в ВУЗах без 
лицензии недопустимо. Чтобы ОГУ 
получить лицензию, надо соответс-
твовать ряду весьма жестких требо-
ваний, в том числе закончить строи-
тельство учебного корпуса, оснастить 
его учебным оборудованием, иметь 
достаточное количество квалифици-
рованных преподавателей для прове-
дения учебного процесса, пройти ряд 
экспертиз.

Кроме того, действующим зако-
нодательством установлен жесткий 
срок подачи документов для прохож-
дения процедуры лицензирования, а 
именно с 1 сентября до 28 февраля.

Таким образом, если до 28 фев-
раля 2005 года не будет закончено 
строительство здания университета и 
не выполнены другие требования, то 
вновь подать документы на лицензи-
рование можно будет только после 1 
сентября 2005 года.  

Между тем А.Г.Гладышев, зная, 
что серьезно нарушает закон и «под-
ставляет» студентов первого набора, 
которых по сути дела обманули, зама-
нив авторитетом районной власти на 
учебу в учреждение, которое не имело 
права вести образовательную деятель-
ность, пошел на это. 

В результате сегодня сложилось 
положение, когда 65 студентов пер-
вого набора оказались между «небом 
и землей» в подвешенном состоянии. 
Через полгода студентов-юношей 
призовут на службу в Вооруженные 
Силы РФ, поскольку ОГУ отсрочки от 
армии не предоставляет, и никто их об 
этом не предупредил. А смогут ли они 
через два года после возвращения из 
армии вновь поступить в ВУЗ, очевид-
но, А.Г.Гладышева не волнует. 

Что будут ближайшие месяцы 
делать студенты первого набора, если 
официально будет запрещена обра-
зовательная деятельность в ОГУ до 
момента получения лицензии, никто 
не знает.

Кроме того, в последние недели 
выяснилось, что А.Г. Гладышев лука-
вил, а попросту обманывал людей, 
говоря о бесплатном образовании в 
ОГУ. На самом деле из 3 тысяч сту-

дентов только 200-300 человек будут 
учиться бесплатно, а остальные - за 
деньги, причем на уровне московских 
цен за обучение. 

Возникает интересная ситуация, 
когда за бюджетные деньги построен 
коммерческий ВУЗ, в здании кото-
рого зачем-то имеется многозальный 
кинотеатр, бизнес-центр, типография 
и многое другое. Надо полагать, что в 
недалеком будущем найдутся люди, 
которые все это богатство на скорую 
руку «прихватизируют».

26 мая 2004 В.Путин в своем 
Послании Федеральному собранию 
Российской Федерации указал, что: 
«… более половины выпускников 
вузов не находят работу по специ-
альности. Массовый охват высшим 
образованием сопровождается сниже-
нием уровня преподавания. При этом 
по сравнению с советским периодом 
почти утроился прием в вузы, и число 
поступающих в них фактически срав-
нялось с числом выпускников сред-
них школ. Ну, кому это надо?».

После выступления В.Путина 
перспективы государственной аккре-
дитации и, соответственно, государс-
твенных дипломов ОГУ становятся 
вообще туманными. В настоящее 
время, исполняя указания Президента 
РФ, Минобразования России приня-
ло решение на 25 процентов сокра-
тить количество ВУЗов и отказаться от 
государственной аккредитации новых 
негосударственных ВУЗов. В результа-
те цена диплома Одинцовского гума-
нитарного университета будет равна 
стоимости той бумаги, на которой он 
отпечатан.

К сожалению, на мой взгляд, 
ситуация вокруг ОГУ напоминает ту, 
которая лет десять назад была с извес-
тным ООО «МММ». Тогда обманутые 
вкладчики тоже выходили на митинги 
и демонстрации с требованием про-
должить деятельность финансовой 
пирамиды. 

Активная дезинформация и пря-
мой обман студентов и их родителей 
со стороны некоторых руководителей 
района и университета ведет к тому, 
что люди объективно не оценивают 

всей серьезности сложившейся ситу-
ации. 

Как можно обещать студентам 
государственные дипломы, когда 
ситуация  в сфере получения высше-
го образования за последние меся-
цы в стране изменилась коренным 
образом, и сегодня никто, включая 
Министра образования РФ Фурсенко, 
не может гарантировать возможность 
государственной аккредитации ОГУ?

И у меня вопрос к А.Г.Гладышеву: 
«Зачем Вы сделали студентов ОГУ 
заложниками своих предвыборных 
игрищ?».

В случае, если в ближайшее время 
не будут предприняты усилия по 
выходу из сложившегося положения, 
то нынешних студентов ОГУ ждет 
весьма печальное будущее, посколь-
ку те «филькины грамоты», которые 
им вручат по окончании университе-
та, вряд ли где будут всерьез призна-
ваться. На мой взгляд, единственный 
выход из сложившегося положения 
- изменение статуса университета.  
Необходимо искать возможность 
через федеральные структуры сделать 
Одинцовский университет филиалом 
одного из московских государствен-
ных ВУЗов или же филиалом облас-
тного государственного ВУЗа. Хотя 
это сделать будет весьма непросто, 
поскольку возникнет масса проблем, 
в том числе и с вопросом собствен-
ности, ведь просто отдать построен-
ное за счет муниципальных средств и 
находящееся на балансе района зда-
ние университета нельзя. Выкупить 
здание ОГУ не сможет ни один, даже 
очень богатый московский ВУЗ из-
за огромной балансовой стоимости 
построенного здания. Но надо искать 
выход из сложившейся ситуации…

Но одновременно студентам и их 
родителям надо сделать выводы из 
произошедшего и не всегда верить 
на слово сладкоречивым чиновникам, 
обещающим им райские кущи.

Возможность бесплатной пуб-
ликации предоставлена кандидату 
на должность Главы муниципально-
го образования «Одинцовский район 
Московской области» Алкснису В. И.

МИФЫ ОДИНЦОВСКОГО 
УНИВЕРСИТЕТА

ХОЧЕТСЯ КУРОЧКИ? 
ЗАПАСАЙСЯ 
ПРОТИВОЯДИЕМ!
И снова о них - «кулинарно-санитарных»  проблемах 
одинцовцев. Когда-то у отечественного потребителя-
телезрителя  бурю веселья вызывала реплика 
невоспитанной официантки из популярного в былые 
годы  фильма «Дайте жалобную книгу», в котором 
та расхваливала  придирчивому клиенту качество  
жаркого: «Курочка молодая, тридцать второго 
года!». С подобной ситуацией столкнулась наша 
читательница Людмила Николаевна, которая купила 
«свежую курицу» в магазине «Одинец». 

Дома женщина курицу пожарила, но когда начала кушать, 
то почувствовала, что мясо горькое. Только после этого женщина 
решила проверить конечный срок реализации курицы, которую 
она приобрела в солидном магазине. Подозрения оправдались.  
Как свидетельствовала дата на упаковке товара, сроки реализации 
этой курицы истекли в начале 2003 года! 

На что и на кого, спрашивается, рассчитывали торговцы кури-
ными древностями? К тому же, по словам Людмилы Николаевны, 
последнее посещение «Одинца» обернулось для нее двойной 
неудачей: плюс ко всему прочему, пострадавшая покупательни-
ца  еще и переплатила за просроченный товар около двадцати 
лишних рублей (в чем из-за собственной невнимательности убе-
дилась, лишь придя домой). «По вопросу обмана и продажи мне 
просроченного продукта  я звонила и требовала разобраться, но 
пока безрезультатно, - пожаловалась «НЕДЕЛЕ» раздосадованная 
Людмила Николаевна.

 «ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ» проинформировала о посту-
пившем сигнале Отдел гигиены питания Одинцовского ЦГСЭН, 
сотрудники которого в ближайшее время постараются выяснить, 
каким образом горькие просроченные куры оказались в продаже.

Елена МОРОЗ

Компания «Мосэнерго» решила поощрить 
добросовестных плательщиков. В Рузском 
районе Подмосковья прошел эксперимент, 
который, как надеются энергетики, поможет 
укреплению платежной дисциплины среди 
бытовых абонентов.

Месяц назад в Рузе объявили конкурс «Честный 
плательщик». Участником его автоматически становился 
любой житель района, который в течение полугода - с 
мая по октябрь - пунктуально оплачивал счета за элект-
роэнергию. 

«16 ноября в помещении Рузского отделения Центра 
обслуживания продаж энергии ОАО «Мосэнерго» 
(«ЦОПэнерго») подвели итоги конкурса», - пишет газета 
«Утро вечера мудренее». Компьютер методом произволь-
ного выбора выделил 50 человек из числа добросовестных 
плательщиков. 20 ноября между ними были разыграны 25 
телевизоров и 25 музыкальных центров. 

По словам заместителя генерального директора 
«ЦОПэнерго» Игоря Кривенцова, целью конкурса было 
не только снизить количество должников, но и повысить 
регулярность платежей. «Мы хотим, чтобы люди пони-
мали, что платить вовремя важно, и чтобы дисциплини-
рованность и честность были в цене», - отметил Игорь 
Кривенцов.

Розыгрыш призов среди аккуратных плательщиков 
компании «Мосэнерго» проводился впервые. Однако 
энергетики намерены распространить этот опыт на всех 
своих абонентов как на территории Московской области, 
так и столицы.
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ВЕРДИКТ
Одинцовский районный суд 

признал незаконным возбуждение 
Московской областной прокурату-
рой уголовного дела против главы 
Одинцовского района Александра 
Гладышевa (“Ъ” в последний раз 
рассказывал об этом деле 8 октября 
2004 года). Суд обязал пpoкypатуру  
Московской области приостановить 
все следственные действия в отноше-
нии господина Гладышева.

В 1998 году глава Одинцовского 
района Александр Гладышев выпол-
нил поручение управления делами 
Президента России и выделил ЗАО 
«Коттон Вэй» под индивидуальное 
жилищное строительство 75,98га из 
земель оздоровительного комплекса 
«Сосны», принадлежавшего управ-

лению. Впоследствии этот участок 
раздробили и распродали частным 
лицам.

Главу Одинцовского района 
заподозрили в нарушении ч.2 ст. 286 
УК («Превышение должностных 
полномочий главой органа местного 
самоуправления»). Первое уголовное 
дело по этой статье было возбуж-
дено Мособлпрокуратурой в декабре 
2001 года. В декабре 2001 дело было 
прекращено за отсутствием соста-
ва преступления в действиях долж-
ностных лиц Одинцовского района. 
Повторно уголовное дело завели в 
январе 2004 года. На этот раз чинов-
нику, который взял больничный   и 
не являлся на допросы, предъявили 
обвинение по той же ст. 286. Кроме 
того, прокуратуре удалось добиться 
отстранения господина Гладышева 
от должности через суд. Ни с обви-

нением, ни с отставкой Александр 
Гладышев не согласился и сам обра-
тился в Одинцовский райсуд.

По мнению адвоката господина 
Гладышева Анатолия Басманова, при 
повторном возбуждении уголовно-
го дела прокуратура не представила 
никаких новых фактов, доказываю-
щих вину господина Гладышева. «А 
по прежнему делу уже истек срок дав-
ности, ведь с момента якобы совер-
шенного господином Гладышевым 
преступления прошло уже более 
шести лет», -  отметил  адвокат.

С о г л а с н о  р е ш е н и ю 
Одинцовского суда, вынесенно-
му в пятницу федеральным судьей 
Геннадием Бобковым, необоснован-
ными являются оба уголовных дела 
против Александра Гладышева.

Кроме того, это решение суда 
автоматически отменяет постанов-

ление Мещанского районного суда 
Москвы, который 25 октября 2004 
года отстранил Александра Гладышева 
от должности. По мнению адвока-
та Анатолия Басманова, абсолютно 
неясно, на каких основаниях и почему 
именно Мещанский суд вынес соот-
ветствующее решение. «Александр 
Гладышев проживает и прописан в 
Одинцовском районе. Здесь же, как 
следует из материалов уголовного 
дела, была совершена противоправ-
ная продажа земли, соответственно, и 
суд должен проходить в Одинцовском 
районе», - пояснил адвокат. По мне-
нию Анатолия Басмановa, прокура-
тура предвзято провела следствие по 
факту продажи фирме «Коттон Вэй» 
земель в Одинцовском районе, кото-
рые ранее находились в собственнос-
ти управления делами Президента 
России. «Александр Гладышев только 

оформил сделку. Но соответствующее 
решение мог принять только тогдаш-
ний управделами Президента Павел 
Бородин. И непонятно, почему он 
даже не был допрошен в качестве 
свидетеля», - выразил недоумение 
адвокат.

Получить вчера коммента-
рии госсекретаря Союза России и 
Белоруссии Павла Бородина не уда-
лось. Ранее, комментируя высказыва-
ния адвокатов господина Гладышева 
о своей причастности к якобы неза-
конным сделкам с земельными участ-
ками, господин Бородин заявил “Ъ”, 
что «не стоит воспринимать эту исто-
рию всерьез».

В Мособлпрокуратуре решение 
Одинцовского суда пообещали обжа-
ловать.

АЛЕКСАНДР АСАДЧИЙ
«Коммерсантъ - Daily»

ОДИНЦОВСКИЙ СУД ОБЯЗАЛ ПРОКУРАТУРУ  
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ ПРИОСТАНОВИТЬ  
СЛЕДСТВЕННЫЕ ДЕЙСТВИЯ  
В ОТНОШЕНИИ АЛЕКСАНДРА ГЛАДЫШЕВА

Мы уже сообщали о том, что 
студенты ОГУ обратились к 
Одинцовской телерадиоком-
пании с просьбой организо-
вать встречу в прямом эфире 
с депутатом Государствен-
ной Думы Виктором АЛК-
СНИСОМ. Телерадиоком-
пания нашла возможность 
удовлетворить просьбу сту-
дентов и выделила студен-
там для встречи с депутатом 
прямой эфир в программе 
«Экополис Одинцовский», 
которую ведет заведующий 
отделом информации газеты 
«Новые рубежи» Александр 
ЛЫЧАГИН. 

Приглашение Виктор Алкснис 
получил. И прислал на него такой 
ответ:

«Внимательно ознакомился с 
Вашим предложением. Оно звучит 
заманчиво. Но, приняв его, я бы 
грубо нарушил законодательство о 
выборах и за это могу быть лишен 
регистрации, как кандидат в Главы 
Одинцовского района. Поскольку 
я со своей стороны заинтересован 
в откровенной беседе со студента-
ми ОГУ, предлагаю иной вариант 
решения этой проблемы. Я, в соот-
ветствии с требованиями закона, 
арендую зал в г. Одинцово, оплачи-
ваю его из своего избирательного 
фонда. Извещения о встрече будут 
широко распространены. Если 
Одинцовские средства массовой 
информации будут заинтересованы 
в этом сюжете, они смогут присутс-
твовать на встрече и сделать о ней 
репортажи. С уважением, кандидат 
в главы муниципального образова-
ния «Одинцовский район» Алкснис 
В.И.»

Однако студентов такой ответ 
не удовлетворил абсолютно. Начать 
с того, что письмо они посылали 
ДЕПУТАТУ Алкснису. Именно 
депутату - потому что все письма в 
различные инстанции с просьбой 
разобраться с нашим университетом 
Алкснис подписывал как депутат, 
на бланке Государственной Думы, а 
не как кандидат в главы. А студен-
ты получили ответ от кандидата на 
обычном листе бумаги. Не повери-
ли студенты и фразе о «заинтере-
сованности» Алксниса во встрече с 
ними, потому что если бы таковая 
была, встреча  могла легко состоять-
ся ранее - адрес Муниципального 
социального центра, в аудиториях 
которого начал работу университет, 
хорошо известен.

Принимать участие в изби-
рательных мероприятиях Виктора 
Алксниса студенты отказались 
наотрез, заявив, что как канди-
дат на пост главы района Виктор 
Имантович их не интересует абсо-
лютно, поэтому, если Алкснис не 
нашел возможности прийти к ним, 
то они пойдут на прием к Алкснису 
сами. И именно на депутатский 
прием. 

В отсутствии депутата студен-
ты были вынуждены рассматривать 
его претензии к университету заоч-
но, поскольку депутат не публи-
ковал свои претензии в районных 
средствах массовой информации. 
Единственным источником, на 
основании которого можно было 
хоть как-то ознакомиться с сутью 
депутатского недовольства, ока-
зался листок «Антиманипулятор», 
выпускаемый, по всей видимости, 
непризнанной партией национал-
большевиков. «По всей видимости» 
- потому что в выходных данных 
этой газеты в нарушение закона о 

печати не указаны учредители. А 
ранее выпуском подобного лист-
ка в пользу Виктора Алксниса в 
Одинцовском районе в 2003 году 
похвалялись именно лимоновцы. 

Статью из этой подметной 
газеты, почему-то почти дослов-
но повторяющую тексты запросов 
Виктора Алксниса, и разобрали 
студенты на прямом эфире. По пун-
ктам. В студию поступило много 
телефонных звонков от зрителей, 
общий тон которых можно описать 
как недоумение позицией депутата 
по Одинцовскому университету. 

В ходе передачи шло и интерак-
тивное голосование. Подавляющее 
большинство (939, то есть почти 90 
процентов) зрителей из 1067 поз-
вонивших в студию одобрили идею 
Одинцовского университета, 93  
высказались за его закрытие и 35 не 
определились. 

Под занавес в студии зазвучал 
знаменитый студенческий гимн 
«Гаудеамус». Одинцовские студен-
ты твердо уверены - никакие поли-
тические дрязги, никакие  попытки 
отобрать у университета постро-
енное современное здание (а они 
уже высказываются вслух), ничья 
жажда власти не способна совла-
дать с их решимостью отстаивать 
свои права. 

В гимне студентов, воспеваю-
щем солнечный свет, юность, про-
фессоров и академию, есть и такой, 
пятый, заключительный куплет:

Да погибнет Люцифер 
И ему подобный! 
Трус, невежда и дурак, 
И студентам лютый враг, 
Пересмешник злобный!

Александр Нестеренко
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ИЗДЕРЖКИ  
СПОКОЙНОЙ ЖИЗНИ

Приятно нам с вами или нет, 
но Одинцовский наш район - это 
край непуганных и неискушенных 
избирателей. Таковы издержки 14 
лет спокойной жизни на динамич-
ном социальном и экономическом 
подъеме. Вот уж что в вину адми-
нистративной команде и районному 
Совету депутатов ставить надо, так 
надо - что от митинговых страстей и 
грязи политических потасовок как-
то смогли уберечь одинцовцев. 

Не потому ли такой интерес 
(на посошок своей карьеры) и про-
явили к нашим выборам нафта-
линовые политики. Притащились 
сами, и притащили за собой такие 
же, плесенью покрытые мето-
ды предвыборной борьбы начала  
90-ых годов прошлого века. Лживые 
«обличения правящего режима» и 
еще более лживые невероятные обе-
щания, анонимные листовки и под-
метные газеты, слухи и провокации: 
«Одинцовцы и такое схавают, им в 
новинку!» А главное - ложь, ложь, 
реки лжи, океан вранья.

Потому теперь и любой лис-
ток типографского изготовления 
воспринимается как газетное слово 
правды. А любой проходимец в гал-
стуке, орущий под балконом о том, 
что «с 20 декабря пенсии повысит и 
всех из хрущевок переселит», вызы-
вает не смех, а вопрос: «А вдруг и 
правда - еще лучше станет, чем с 
нынешним главой?» 

И не гоним с порога любого 
лже-агитатора, сообщающего дове-
рительно «от имени и по поруче-
нию Александра Георгиевича»: «Он 
просил, чтобы вы не ходили за него 
голосовать. Спасибо вам огром-
ное, но он снял свою кандидату-
ру». Или другой встречающийся 
все чаще вариант: «Вы же подпись 
ставили за выдвижение Александра 
Георгиевича? Вот и все, спасибо. 
Считается, что вы уже проголо-
совали. Так что 19 декабря може-
те на избирательный участок не 
ходить…»

И верим. По крайней мере, сом-
неваться начинаем. Раз так громко 
и много кричат на холоде, может и 
вправду добра нам хотят?.. Или все-

таки нашего добра?.. Совсем нас 
запутали этими выборами.

ЗА «КАКИМ  
ЭЛЕКТОРАТОМ»?!

Если кандидат на пост главы 
Одинцовского района не врет себе 
и нам, зачем ему тратиться и риско-
вать добрым именем, издавая ано-
нимные газеты и подметные лис-
товки? Зачем оговаривать (чужими 
языками) соперника и исподтишка, 
«тихими» депутатскими запросами 
натравливать на него прокуратуру, а 
параллельно доносить в управление 
делами Президента? Зачем ночью 
где-нибудь в Звенигороде вывеши-
вать плакат с изображением кон-
курента, чтобы тут же сфотографи-
ровать и обвинить его в нарушении 
выборного законодательства? 

Наверное, чтобы победить 
любыми способами. А поскольку 
на поддержку избирателей надежды 
нет, как и шансов честно выиграть 
выборы, то способы для достиже-
ния «победы» известны. В них - 
этих способах - политик поднато-
рел за годы беспрерывной борьбы 
с … (легче перечислить, с чем и 
кем он еще не боролся).  Залить 
конкурента клеветой, попытаться 
затравить дружественной прокура-
турой и подставить провокациями. 
В конце концов, снять с предвыбор-
ной дистанции с помощью какого-
нибудь «независимого и неподкуп-
ного» суда. В крайнем случае, выбо-
ры  можно сорвать. Не пропадать 
же спонсорским деньгам. Вторая 
попытка может удачнее будет.

Тогда и ясно становится, зачем 
нервные и неряшливые моло-
дые люди (смахивающие на нац-
болов) забросили свою настенную 
живопись и переключились на 
порчу муниципального имущест-
ва. Застряв в испорченном лифте, 
граждане озлобятся, конечно, не на 
будущую власть (которая обещает 
быть очень хорошей), а на нынеш-
нюю, действующую (которая, 
…, лифт, …, починить вовремя не 
может, …).

И понятно тогда, за «каким 
электоратом» красавцу-державнику 
нужен политический воспитанник 
великовозрастный. Этакий спар-

ринг-партнер по избирательной 
кампании. 

Не из-за трогательных воспо-
минаний об «альма-матер» общей. 
И не из-за пробудившихся отцовс-
ких чувств. Своего бы «космическо-
го» сына куда-нибудь к земле при-
строить. Барвихинской. 

Нет, тут интерес практический. 
Каратиста длинномерного стар-
ший по званию в авангарде своей 
предвыборной кампании пустил. С 
ушатом «компромата» наперевес. 
А отец-командир - позади, весь в 
белом. Он выше того, чтобы сни-
зойти до скандальной ругани. Он 
сдержан и мудр. Он государствен-
ник! Ни дать ни взять, готовый 
глава Одинцовского района. Не 
чета нынешнему добряку, который 
не способен ни губернатора, ни 
президента, ни его управделами на 
… послать. Он сможет. Это первый 
вариант, для выступлений на один-
цовской голосующей публике.

Но есть и второй поведенческий 
вариант. Этот для прессы, которую 
читают в управлении делами прези-
дента. Кандидат-законник, как сам 
недавно признался журналистам, 
будет… тихо-тихо рядом стоять. Пока 
Одинцовский район будут распили-
вать, а из остатков клепать «особую 
федеральную зону», куда всех нас и 
поместят. Только должность «стар-
шего надзирателя» дайте хлебную. 

Так он выглядит в глазах изби-
рателей (без последнего абзаца). 
Очень достойно. Так ему кажется, 
по крайней мере. 

ПОДПИСЫВАЙСЯ 
ИЛИ НЕ ПИШИ!

Кандидат-полковник, экс-
инженер «авиационных самолетов» 
часто повторяет домашнюю заго-
товку о том, что «политика - грязное 
дело». Намекая как бы, что уж он-
то не готов поступиться принципа-
ми и шагнуть за моральные поро-
ги. Промолчим о многочисленных 
доказательствах совершенно обрат-
ного. Речь сейчас о конкретной 
ситуации - одинцовских выборах 
главы района 2004 года. 

Кандидаты-оппозиционеры 
так огорчены нашим внимательным 
отношением к их жизни и деятель-
ности, что забросали избирком и 
прокуратуру жалобами. Грозят жур-
налистам судебными исками и даже 
уголовным преследованием за кле-
вету. Обещания оттуда же «башку 
оторвать» и «кого здесь повесить, 
кого обратно в Смоленск в гробу 
отправить» мы считаем высокой 
оценкой своей работы. 

Благо, и газеты, на них «кле-
вещущие», и «журналисты-клевет-
ники» известны. Сами всякий раз 
фамилиями своими настоящими 
подписывают статьи. Адреса и теле-
фоны редакций в каждом номере. 
Все настоящее, существующее. 
«Готовое отвечать» и перед читате-
лями, и перед героями своих пуб-
ликаций, и перед судом, и перед 
собственной совестью.

А на кого жаловаться 
оскорбленным и окле-
ветанным в различных 
анонимных «окружных» 
листовках, бюллетенях 
и «антиманипуляторах»? 
Где они - эти виртуаль-
ные редакции и журна-
листы, отдающие керзой 
Алексея Волынца, главре-
да  НБПэшной «Лимонки»?  
Кто прячется за собствен-
ным же … «словом прав-
ды»? И почему? Кого боят-
ся «честные и отважные» 
господа кандидаты, авто-
рство которых мы угады-
ваем безошибочно в этих 
анонимных скабрезнос-
тях? 

Бросил какашку в прохожего 
из-за забора, отбежал - и выходи с 
другой стороны… посочувствовать. 
Выпустил клеветническую листов-
ку, раскидал по району - и ходи 
с благородным выражением лица 
порядочного человека. Согласовал 
свои независимые действия с неза-
висимой прокуратурой - и опять 
красивости про справедливость и 

чьи-то «грязные дела» рассказывай. 
Вот такой красивый - мальчик наш 
блудливый. Формально не приде-
решься. Но неформально и в при-
личных армейских коллективах (как 
раньше в Советской Армии, так 
теперь и в Российских ВС) за такие 
вещи, конечно… Влез в политику 
российскую, так будь мужиком. А 
боишься, так сиди «юзером продви-
нутым», схемы паяй. Карандашами 
со стирашками торгуй. Или статей-
ки про жизнь хомяков пописывай. 

Я вот тоже тот еще фрукт. Но о 
ком бы и о чем бы ни писал, хоть две 
строчки, но подписываюсь. Потому 
что считаю, что у любого героя твоей 
публикации, твоей критики «серь-
езно оскорбительной» должна быть 
возможность - как спасибо тебе ска-
зать, как ответ написать, так и в 
суд подать. Ну, или в ухо. А лучше 
- сразу в прокуратуру, если такие 
козырные друзья там имеются.

Иначе, господа кандидаты, 
какое же право мы имеем требовать 
к себе доверия и уважения? Тут без 
вариантов - или подписывайтесь 
или не пишите анонимок вовсе. 
Некрасиво и не очень достойно 
людей, по поводу и без вспоминаю-
щих о своем офицерском прошлом. 
И других не подучивайте. Это еще 
противнее. 

Уж помалкиваю про то, за кого 
вы при этом жителей Одинцовского 
района держите. Они что - иди-
оты, по-вашему, и не догадыва-
ются, кто вдохновляет и оплачи-
вает анонимные… «алкнизаторы». 
«Антиманипулятор» - это как-то не 
по-русски,  считает народ одинцов-
ский. 

P.S. Учредителем «Округа 111» 
числится некто И.Г.Федорова. Она 
же учреждала и «Антиманипулятор». 
Не родственница, случаем, Георгия 
Федорова, помощника депутата 
Госдумы Алксниса? Господин Федоров 
общероссийскую известность получил 
своим комментарием по поводу поез-
док шефа в Лондон: «Надо работать 
там, где есть деньги».

Николай ГОШКО
ng@odintsovo.info

508-86-98

КТО ТРУСЛИВО ПРЯЧЕТСЯ ЗА СОБСТВЕННЫМ 

ПЕЧАТНЫМ … «СЛОВОМ ПРАВДЫ»? ЧЕГО БОЯТСЯ 

«ЧЕСТНЫЕ» ГОСПОДА - «МУЖЕСТВЕННЫЕ» 

СОИСКАТЕЛИ ДОЛЖНОСТИ ГЛАВЫ РАЙОНА, 

АВТОРСТВО КОТОРЫХ МЫ БЕЗОШИБОЧНО 

УГАДЫВАЕМ В МНОГОЧИСЛЕННЫХ  

АНОНИМНЫХ СКАБРЕЗНОСТЯХ? 
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Мы продолжаем серию 
публикаций на тему охраны 
здоровья школьников. В этот 
раз идет речь об организации 
учебного дня.  Консультации 
родителям и школьным 
учителям дает санитарный 
врач Виктория Слетина, 
заведующая Отделом 
гигиены детей и подростков 
Одинцовского ЦГСЭН. 

- У меня такое впечатление, что 
дети учатся по продолжительности 
не меньше, а даже больше, чем взрос-
лые люди работают.

- Взрослые работающие люди в 
большинстве своем имеют нормиро-
ванный рабочий день, а дети трудятся 
до тех пор, пока не сделают все свои 
уроки. Расписание уроков растяги-
вается за счет появления «нулевых» 
и дополнительных уроков, а время 
приготовления домашних заданий 
приближается   к 7 часам. Кто из 
нас выдержит 10-12 часовой рабо-
чий день 11 лет подряд? Появление 
второго выходного дня для малы-
шей-первоклассников  могло бы 
стать благом, если не считать при-
бавления пятого урока каждый день. 
Между тем, физиологический уро-
вень работоспособности у ребенка 
держится не более 3 часов, а дальше 
начинается «пассивное присутствие» 
на уроке. И не следует думать, что 
рисование или пение на 5 уроке - 
совсем слабая нагрузка для малыша. 
Восстанавливается работоспособ-
ность при чередовании деятельности, 
если еще не наступило утомление, 
а оно после 4-го урока будет обяза-
тельно.

- Вместе с тем, с каждым годом 
объем информационной нагрузки будет 
расти, увеличиваться. Как сделать, 
чтобы ребенок не потерял интереса к 
процессу обучения?

- Вся система обучения - это, 
по существу, преодоление предела: 
отодвигая каждый раз наступление 
усталости, организм как бы трениру-
ет себя, готовя к новым испытаниям. 
На этом трудном пути ребенку нужен 
грамотный наставник и друг, кото-
рый вовремя подскажет и поможет 
защитить «слабые стороны» ученика 
- опытный классный руководитель. 

- Какие негативные факторы про-
цесса обучения несут в себе наибольший 

вред здоровью и развитию маленького 
ученика?

- Возможно, для кого-то это 
прозвучит неожиданно, но один из 
главных вредоносных факторов - 
это недостаточная освещенность в 
классе. Как бы ни был организован 
процесс обучения, большую часть 
информации дает зрение. Именно 
поэтому санитарные нормы опреде-
ляют уровень искусственной осве-
щенности помещения и учебного 
стола. Количественная норма для 
искусственной освещенности состав-
ляет 300 люкс. 

- Как без специальных прибо-
ров можно объективно определить, 
что уровень освещенности  является 
достаточным для конкретного учеб-
ного помещения?

Правильно организованное осве-
щение в классе воспринимается без 
дополнительного напряжения зрения 
при рассматривании текста. Надо 
отметить, что контрольные замеры 
уровня освещенности, проводимые 
нашей службой в течение учебного 
года, в большинстве школ показыва-
ют существенное отличие от нормы. 
А это значит, что для зрительной 
работы школьникам созданы ненуж-
ные трудности. От объяснений, как 
правило, пользы мало: учитель часто 
забывает  включить лампы в даль-
нем от окна ряду; еще примерно 3-5 
перегоревших ламп завхоз и элект-
рик не заменили во время подготовки 
школы к новому учебному году. Такие 
систематические нарушения условий 
обучения (ставшие, увы, традицион-
ными для большинства школ) ведут к 
невосполнимым потерям зрения уче-
никами. Низкая освещенность пре-
пятствует активизации работы мозга, 
мешает эффективному усвоению 
ребенком нового материала. К тому 
же - требует большего, непродуктив-
ного напряжения сил. Когда придете 
на очередное родительское собра-
ние в класс, для интереса посчитай-
те, сколько ламп не горит, сколько 
мигает и скоро погаснет. Если не все 
лампы в рабочем состоянии, осве-
щенность распределяется неравно-
мерно. Контрольные замеры пока-
зывают сниженную освещенность на 

30-60% ученических мест. У окна, как 
правило, избыток света (430 люкс), а 
на последнем ряду можно даже под-
ремать при 180 люкс. Это приводит 
к 14-кратному увеличению частоты 
проявления нарушений остроты зре-
ния у детей. 

- И какова статистика  выявлен-
ных нарушений зрения у школьников в 
Одинцовском районе?

- По данным профилактичес-
ких осмотров 2003 года, при оценке 
состояния зрения, на 1000 осмот-
ренных детей различных возрастных 
групп было выявлено следующее: до 
поступления в детские дошкольные 
учреждения отмечалось снижение 
остроты зрения у 13 детей, после 1 
класса - у 67 детей, а после заверше-
ния обучения в школе - у 180 под-
ростков. Это - средние показатели 

по школам Одинцовского района. 
Замечу, что для гимназий и лицеев эти 
показатели в 1,5 раза выше. Кстати, 
часто учителя закрывают  окна тюле-
выми занавесками, стремясь создать 
домашний уют, при этом не заду-
мываясь о том, что это может быть 
вредным. А ведь для профилактики 
нарушений остроты зрения (снятия 
спазма аккомодации) школьникам 
во время напряженного чтения или 
письма нужно обязательно перево-
дить взгляд на удаленные предметы 
за окном, а это трудно, если окна 
затенены. Доступ естественного 
света в учебное помещение необхо-
дим. Правда, в некоторых школах эту 
проблему пытаются решить, повесив 
в классах жалюзи, но на практике, 
как водится,  их часто забывают рас-
крыть полностью, и опять происхо-

дит затенение.  
- Какой совет, в связи с этим, 

дадите родителям и учителям?
- Прошу вас, дорогие родители, 

прежде чем изменить типовое поме-
щение, желая придать классу «эле-
мент домашнего уюта», обязательно 
посоветуйтесь с специалистом. Очень  
трудно потом что-то исправить, оздо-
ровить условия обучения детей, когда 
вы уже потратили на нецелесообраз-
ную «перепланировку» средства, но 
не предусмотрели важных мелочей. 

Вопросы, касающиеся проблем 
условий обучения детей в школе, 
следует задавать по телефону: 
593-56-41(Отдел гигиены детей и под-
ростков Одинцовского ЦГСЭН).

                                              
 Беседовала Елена МОРОЗ  

•  КАКАЯ ФИГУРА ЛИШНЯЯ?

ОВАЛ - только у него нет углов.

• Вот какую задачу прислали в редакцию ребята из 
далёкой Африки. В этой задаче нужно не только решить 
примеры, но ещё заменить ответы буквами и прочитать 
название животного, которое прячется на рисунке.

\ЛЕВ\

•  Расшифруй ребус и узнай, как 
называется самолёт.

РЕБУСЫ

1+2=3=Л; 3-2=1=Е; 1+1=2=В. ГР\ГРиб\ + ОМ\дОМ\ = ГРОМ.
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Суббота 20 ноября выдалась 
метельной. Но люди от 
дома по улице Жукова, 34 
не расходились. Жались, 
прячась от ветра, ближе 
к стене, но стояли. Здесь 
располагается избирательный 
штаб кандидата на пост 
главы Одинцовского района 
Виктора Панина. Как обычно, 
на 11 часов субботнего утра 
было назначено совещание 
агитаторов. Но охрана за 
железной дверью была 
непреклонна: руководство 
запретило пускать кого-либо 
из арендаторов. 

- Приходите в понедельник, - 
только и услышал из-за дверей кан-
дидат.

Больше двух часов потребова-
лось на разрешение конфликтной 
ситуации. Пришлось привлекать 
милицию. Совещание в штабе все-
таки состоялось. Никто не ушел.

- Это только начало, - улыбается 
Панин. - Иного отношения к себе я 
и не ожидал. Видимо, у наших оппо-
нентов просто нет других аргументов, 
вот и устраивают такие провокации.

Да, выдержки обладателю чер-
ного пояса по карате не занимать. 

Вот только люди замерзли. И два 
потерянных часа нарушили весь гра-
фик дня.

В одном из дворов по 
Можайскому шоссе уже начали соби-
раться на встречу с Паниным люди, а 
кандидат еще не закончил разговор с 
агитаторами.

Сторонники Виктора Панина и 
активисты его избирательного штаба 
не ограничиваются распространени-
ем листовок и расклейкой плакатов. 
Их главная задача - дойти непос-
редственно до людей, поговорить по 
возможности с каждым избирателем, 
узнать их нужды, заботы. Какие-то 
волнующие людей вопросы обяза-
тельно должны найти отражение в 
предвыборной программе. Поэтому 
подобным встречам с активом 
Виктор Викторович придает особое 
значение. 

Но ведь избиратели, которые 
хотят его видеть, не виноваты в том, 
что кто-то вставляет кандидату палки 
в колеса.

Панин нервно смотрит на часы. 
- Марина Ефимовна, пожалуйс-

та, начните пока без меня. 
Марина Квалдыкова, кандидат 

на должность вице-главы, отправля-
ется на встречу первой. Собственно, 
и после победы на выборах это будет 
ее прямой служебной обязанностью - 
быть помощником и, в необходимых 
случаях, дублером главы. 

Наконец, выехал и Панин. 
Правда, не доезжая до места встречи, 
машина застряла в пробке, образо-
вавшейся из-за снегопада. Последние 
500 метров пришлось преодолевать 
по сугробам бегом. Благо, для кан-

дидата в мастера спорта по легкой 
атлетике Панина эта дистанция не 
представляла большого труда.

Несмотря на непогоду собралось 
несколько десятков человек

- Расскажу сначала немного о 
себе, - начинает, отдышавшись, 
Виктор Викторович. - Мой род со 
стороны отца вплоть до прадеда - 
потомственные железнодорожники. 
Поэтому я с детства хорошо знаю 
этот тяжелый и очень ответственный 
труд. Дед моей мамы был офицером 
Генерального штаба царской армии. 
В 30-е годы семью репрессировали, 
сослали в Казахстан. Моя бабушка 
вышла замуж за простого крестьянс-
кого парня. В результате такого пере-
плетения разных человеческих судеб 
в 1969 году появился на свет я. Было 
это в Саратовской области, в городе 
Ртищево.

После школы поступил в воен-
ное училище в Риге. Закончил его 
с успехом в 1991 году. Вы хорошо 
помните, какое это было время. 
Так получилось, что учился я в рес-
публике, которая сегодня является 
независимым государством. И слу-
жить меня направили в республику, 
которая сегодня тоже - заграница, в 
Казахстан. Так что мне, тогда совсем 
еще молодому человеку, своими гла-
зами пришлось увидеть, как разру-
шалась великая страна и ее славная 
армия. Это явилось основной причи-
ной моего увольнения из армии.

Несколько лет работал в 
предпринимательских структу-
рах. Участвовал в качестве экспер-
та в оценках различных программ 
и проектов на уровне Московской 
области, отдельных районов, в том 
числе Одинцовского. За это время 
приобрел большой управленчес-
кий опыт. Три года назад поступил 
в Российскую академию государс-
твенной службы при Президенте 
Российской Федерации по специаль-
ности «Государственное и муници-
пальное управление. Финансы, нало-
ги, кредит». Надеюсь скоро получить 
красный диплом. Надеюсь, потому 
что четверок пока не было.

Живу в Одинцове десять лет. 
Здесь родилась моя дочь. Живу в 8-м 
микрорайоне, что называется, «на той 
стороне», в обычной трехкомнатной 
квартире, плата за которую выросла 
за последние четыре года в 16 раз. В 
быту живу теми же проблемами, что 
и абсолютное большинство жителей 
нашего города и района. И видя, как 
эти проблемы годами не решаются, 
а только усугубляются, как огром-
ные ресурсы и возможности, которые 
имеет наш район, используются не 
на пользу людям, я в определенный 
момент пришел к мысли о необхо-
димости создания независимого 
общественного объединения для 
того, чтобы помогать людям решать 
их проблемы. Вместе с товарищами 
- людьми активными и неравнодуш-
ными, мы организовали Движение 
возрождения Одинцовского района. 

- А что у нас возрождать? - раз-
дается вопрос 

- Действительно, сейчас мы 
много слышим о грандиозных успе-
хах района во главе с действующей 
администрацией. Все это подается 
так, как будто у нас рай на земле бла-
годаря деятельности местной власти. 
Но власть - это не благотворитель. 
Все что она делает - это на наши с 
вами деньги. Насколько эффективно 
тратятся эти средства, никто сегодня 
сказать не может. Всего несколько 
человек допущены к информации 
о реальном бюджете района. Если 
важнейший документ, который каса-
ется каждого жителя, власть держит 
в секрете, то возникает неизбежный 
вопрос: чего она боится. А боит-
ся она того, что люди узнают, как 
на самом деле и на что тратятся их 
деньги. Узнав же, потребуют от влас-
ти не подачек, а нормальной, откры-
той, эффективной работы на общее 
благо, а не только на благо отдельных 
людей. Поэтому возрождать нужно 
прежде всего доверие к власти. И 
сделать это можно, если власть будет 
прозрачной, открытой и ответствен-
ной перед людьми. Поэтому наш 
лозунг «Прозрачность власти - дове-
рие людей». У меня от одинцовцев 
секретов не будет. Вместе с вами, 
советуясь с избирателями, мы будем 
делать и строить только то, что реаль-
но нужно людям. А людям нужны не 
помпезные проекты, а оперативное 

решение их повседневных проблем, 
повышение качества жизни. Это и 
будет настоящим возрождением 
Одинцовского района.

- Почему у нас пенсии меньше, 
чем в Москве?

- Для меня это тоже загадка, ведь 
многие наши пенсионеры всю жизнь 
проработали именно в Москве. Я иду 
во власть для того, чтобы разобраться 
и в этом вопросе тоже. Обещаю: сде-
лаю все, чтобы такой несправедли-
вости больше не было. 

Возле группы избирателей оста-
навливается машина скорой помо-
щи. Молодой врач спрашивает, как 
будущий глава будет решать меди-
цинские проблемы.

- Прежде всего, буду делать 
все, чтобы улучшалось материаль-
ное положение медицинских работ-
ников. Я считаю, что сегодняшние 
зарплаты врачей, так же, как и учи-
телей - это позор для нашей власти. 
А от медицины мы ждем особого 
внимания к профилактике болезней. 
Возрождение профилактической 
и восстановительной медицины в 
районе - одна из главных задач моей 
программы.

Вопросы, вопросы… Панин тер-
пеливо отвечает. Но уже подходит 
время следующей встречи - снова 
во дворе дома, по другую сторону 
Можайского шоссе.

- Виктор Викторович, а поче-
му вы проводите встречи на улице. 
В тепле было бы гораздо удобнее 
общаться, - задаю в машине вопрос.

- Вы же видели, что было сегод-
ня утром. Если уж нас в собственное 
помещение не пускают, то представ-
ляете, как трудно добиться встречи 
где-нибудь в доме культуры или на 
предприятии. Но мы люди настой-
чивые, будут и такие встречи. Так 
что прошу избирателей следить за 
объявлениями.

Новая встреча не принесла 
неожиданностей. Людей волнуют все 

те же проблемы. Жилищно-комму-
нальное хозяйство, медицина, обра-
зование, транспорт. Давая короткие 
разъяснения, Панин отсылает всех 
к своей программе, которая будет 
опубликована в ближайшее время. И 
сам интересуется проблемами микро-
района. Одна из них: вновь построен-
ное высотное здание лишило жителей 
пятиэтажек возможности смотреть 
телевизор. Сигнал до антенн не дохо-
дит. Это еще один повод коснуться 
проблем строительства в Одинцове.

- Обещаю, - говорит Панин, - 
что по поводу всех крупных строек 
новая администрация будет обяза-
тельно советоваться с людьми. 

Встреча заканчивается уже затем-
но. Возвращаемся в штаб. Горячий 
чай. Короткое совещание с ближай-
шими помощниками. И домой. Но не 
отдыхать. До поздней ночи Виктору 
Викторовичу пришлось засидеться 
за компьютером. Вносил последние 
поправки в программу деятельности 
будущего главы. 

Завтра в газете «Новые рубежи» 
она будет напечатана.

До избрания Виктора Панина 
главой района остается 23 дня. Вся 
работа еще впереди.

Олег ТИХОНОВ
*Избирательная комиссия по выбо-

рам главы Одинцовского района заре-
гистрировала Виктора Викторовича 
Панина первым среди всех кандидатов.

На снимке:
Настойчивость кандидата дала 

результат. Блокированное помещение 
избирательного штаба было открыто. 
Однако, когда верстался номер, стало 
известно, что урегулировать конфликт 
так и не удалось - штабу Панина при-
шлось переезжать в другое помещение.

Возможность бесплатной пуб-
ликации предоставлена кандидату 
на должность Главы муниципально-
го образования «Одинцовский район 
Московской области» Панину В.В.

(…) Движение «Возрождение Одинцовского 
района» оказалось на улице. На вопросы нашего 
корреспондента ответил владелец офисов:

- Почему вы приняли решение выселить 
своих арендаторов?

- Ничего личного. Просто я устал бороться 
с непорядочностью и неряшливостью этих това-
рищей. (…)

- А чем же не угодило вам движение ВОР?
- Это вообще отдельная история. Когда 4 

месяца назад ко мне в офис пришли 2 молодых 
человека и представились общественным дви-
жением, я решил помочь молодым безденежным 
людям и предоставил им комнату. Я всегда помо-
гаю начинающим организациям и бизнесменам 
подняться на ноги и окрепнуть. Однако про-

шло время и товарищи стали принимать народ. 
Потырили стулья из соседних кабинетов. Ни 
они, ни посетители даже не вытирали ноги, и 
уборщица на них жаловалась. Кроме того, стали 
пропадать из кабинетов калькуляторы, порт-
моне, из туалета утащили стульчак и даже про-
пал ароматизатор. На мои замечания эти люди 
только грубили и даже угрожали физической 
расправой. Я этого терпеть больше не мог. Как 
говорится - пригрел змею на груди.

- А вы не боитесь со стороны обоих бомжей 
какой-нибудь мести?

- (…) П. со своей шпаной могут напугать 
только ежика.

Odintsovo.su
(Печатается с сокращениями)

ОДИН ДЕНЬ  
ВИКТОРА ПАНИНА
КАНДИДАТА НОМЕР ОДИН* НА ПОСТ ГЛАВЫ ОДИНЦОВСКОГО РАЙОНА

ГОРОДСКИЕ ХРОНИКИ

Существенное увеличение штрафов как метод борьбы с несоблюдением 
хозяевами собак элементарных санитарных норм: в новом московском 
законе “О животных” штраф для физических лиц планируется повысить до 
30 минимальных размеров оплаты труда. Об этом заявили в Московской 
областной Думе. 

Новый закон не оговаривает, где можно и где нельзя гулять с собакой. Непонятно также, 
сколько будет стоить городу установка на улицах специальных контейнеров, куда можно 
выбросить продукты собачьей жизнедеятельности. Зато там прописаны статьи, предусмат-
ривающие ответственность хозяина перед четвероногим питомцем. За побои и истязания 
- штраф. А если будет доказано, что хозяин использует животное в качестве орудия преступле-
ния, его будут изымать. А следить за соблюдением закона обяжут участковых милиционеров.

Директор одинцовского МУП «Коммунальное хозяйство и благоустройство» Игорь БОРОВОЙ 
выразил свое отношение к данному проекту. «Замысел хороший, необходимо заботиться о сохра-
нении чистоты дворов, - сказал Игорь Борисович, - кстати, Администрация  Одинцовского района 
рассматривает вопрос об организации в недалеком будущем специально оборудованных площадок 
для выгула четвероногих друзей».

ЗВЕРИ

СЕГОДНЯ В ОДИНЦОВЕ

ОСВОБОДИЛОСЬ СРАЗУ 2 ОФИСА



Михаил Матвеевич, пенсионер: - Раз у нас все для народа и 
университет уже открыли, как же можно взять и закрыть? 
Убежден, университет необходим одинцовской молодежи! 

Саша, школьник: - Университет - это будущее нашего 
города! Он обязательно должен быть.

Иван Иванович, водитель: - А что, собираются закрыть? 
Зачем?  Когда его открывали, я очень радовался этому, хоть 
я уже пожилой.

Алевтина, воспитатель в детском саду: - У меня самой 
растет ребенок, и мне хотелось бы, чтобы он получал образо-
вание рядом с домом.

Ирина Федеоровна, инженер: - Когда закрывают учебные 
заведения - это плохо! А эти депутаты думают только о своей 
карьере и используют очередной политический ход…

Светлана, работник Комитета соцзащиты: - Я хочу, чтобы 
университет в Одинцове был, что бы там ни говорили.

Марина, служащая: - А где же учиться нашим детям? Ведь 
территориальная близость учебного заведения от дома тоже 
много определяет…

         

 Нина Петровна, товаровед: - Университет в Одинцове, 
однозначно, нужен. Вот у меня внучка учится в Москве - 
столько времени отнимает дорога!

Сергей, электромонтер 5 разряда: - А мне как-то все равно. У 
меня своих проблем хватает.

Опрос провела Елена МОРОЗ
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Женя, Валентин и Стас (студенты): - Университет горо-
ду нужен: ведь возможность учиться рядом с домом очень 
важна.

КАК ВЫ ОТНОСИТЕСЬ К  МНЕНИЮ ДЕПУТАТА 
ГОСДУМЫ О НЕНУЖНОСТИ ОДИНЦОВСКОГО 

УНИВЕРСИТЕТА?
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ЗДЕСЬ ВЫ НАЙДЕТЕ  
НАШУ ГАЗЕТУ:

г. Одинцово: 
Редакция газеты «Одинцовская 

неделя», «Одинцовское Подворье», МУП 
«ТРК «Одинцово», МУП «Одинцово-
экспо», Трест газового хозяйства, 
Комитет по делам молодежи, ЦРБ, МУП 
«Одинцовский водоканал», Налоговая 
инспекция, Центр занятости населе-
ния,    Управление с/х-ва, Одинцовская 
теплосеть, СУ-155, Администрация 
Одинцовского района, Комитет соци-
альной защиты населения, Пенсионный 
фонд, Дом офицеров,  «Московский 
насосный завод», СЭУ «Трансинжстрой», 
сеть магазинов «Родовой герб», сеть аптек 
«Нектар роз», сеть аптек «Алена», КСЦ 
«Мечта», АЗС № 10, Сбербанк (цент-
ральное отделение), Ледовый дворец, 
спортивный комплекс «Искра», ресто-
ран « IL Патио», ресторан «Дилижанс», 
супермаркет на ул. Неделина, кинотеатр 
«Юность», УВД, РУОП, МЧС, Пожарная 
часть.

Рублево-успенское направление:
Сеть аптек, сеть магазинов 

Барвихинского РАЙПО, ресторан 
«Золотой купол», Конезавод (Горки-10).

п. Перхушково:
Перхушковская больница 

п. Голицыно: 
ООО «ГолАз», ООО кондитерс-

кая фабрика «Коркунов», сеть мага-
зинов Одинцовского РАЙПО, мага-
зин «Голицыно-инструмент», ОАО 
«Голицынский завод средств автома-
тизации», ОАО «Голицынский керами-
ческий завод», ж/д вокзал Голицыно,  
Голицынский военный госпиталь, АЗС 
№ 6. 

п. Петелино: 
Петелинская птицефабрика  
 
п. Кубинка: 
Завод «Веломоторс», сеть магази-

нов Кубинского РАЙПО, Авиационный 
завод. 

Также около 5,5 тысяч экземпляров 
газеты доставляются абонентам кабель-
ного телевидения «ТРК «Одинцово» в г. 
Одинцово, подключенным на коммерчес-
кой основе.

Два обкуренных наркомана хитрос-
тью заманили слона в подъезд...

***
У Романа Абрамовича так много 

денег, что он прячет в них книги.

***
Семейная пара физиков Кюри 

обладала незаурядным чувством юмора. 
Пьер часто шутил над Марией: Будешь 
курить? А она: «Да! Пьер: на, кюри!»

***
В России обнаружилась мама 

Бивиса и Баттхеда. Ей оказалась Регина 
Дубовицкая.

***
- Але, это пожарная?
- Да, что случилось?
- Понимаете, здесь милиционер с 

врачом подрались - даже не знаю, куда 
и звонить ...

***
Один мyжик за кpyжкой пива pас-

сказывает дpyгомy:
- Возвpащаюсь я из командиpовки 

внезапно. И сpазy к шкафy - пyсто, 

под кpовать - пyсто, в холодильник - 
пyсто...

- А жена что говоpит?
- Да нет y меня жены. Кваpтиpy 

обокpали.

***
Пятачок как-то спрашивает у голо-

дного Винни-Пуха:
- Винни, послушай, а ты какой 

национальности?
- Точно не знаю, но когда я смотрю 

на тебя, Пятачок, мне в мои опилки все 
настойчивей лезет мысль, что я - хохол!

***
Встретились два еврея. Один друго-

му говорит:
- Послушайте, Марк Абрамович, 

как же так получается - мы с вами
одновременно открыли по ликеро-

водочному заводу, одновременно выпус-
тили

новую марку водки, оба назвали ее 
по своей фамилии, и при этом вашу

водку покупают, а мою нет. 
Почему?

- Так у вас какая фамилия?
- Кацман.
- Вот, а моя таки - Флагман!


